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Расширить территорию АЭХК
предлагает... сопредседатель БЭВ Марина Рихванова

Л51
Проектом интересуется отцественность - от пионера до пенсионера

Публичные слушания по созданию ЗАО «Центр по обогащению урана» на площадке АЭХК не принесли 
сюрпризов. Пожалуй, от подобных мероприятий слушания отличала необычная многолюдность - только 
зарегистрированных участников набралось 242, а вместе с представителями городских и областных СМИ, 
а также должностными лицами различных рангов количество присутствующих перевалило за три сотни.

Читайте на стр. 6

Читайте
в четверговом выпуске:
•  Н едовес, знаком ы й  

с детства
•  В А нгар ске  - урож ай  

на гранаты

Обоюдный испуг
В пятницу, 5 июня, инспектора 
охотнадзора Андрея Графеева срочно 
вызвали в Стеклянку: в окрестностях 
местных садоводств появились медведи!

Оказалось, у страха глаза велики. Действи
тельно, в лесочке между СНТ «Маяк» и «Свето
фор» бродил одинокий мишка, но оснований 
для тревоги не было.

- Сторож одного из садоводств, направля
ясь к  ларьку, увидел в лесном массиве медве
жонка, который раскапывал муравейник, - по
яснил Андрей Анатольевич. - Поведение зверя

было вполне естественным - он пытался до
быть личинки насекомых. Испугались оба - и 
зверь, пустившийся наутёк, и сторож.

По словам охотинспектора, пятничное про
исшествие не относится к разряду чрезвычай
ных. Медведи в окрестных лесах есть, но ле
том на дачные участки они, как правило, не за
ходят - звери не любят шума. Хотя косолапых 
могут привлекать свалки, которые устраивают 
у границ своих товариществ нечистоплотные 
дачники.

- Если граждане считают, что звери пред
ставляют угрозу, пусть обращаются к нам с 
заявлением, будем разбираться, - подытожил 
Андрей Графеев. 
s  Сергей ТИХОНОВ

http://www.vnedelya-angarsk.ru
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ДАТА

Свои соседи ближе 
дальних родственников
Давно миновали времена, когда соседи были кем-то вроде членов семьи, когда 
проблемы решались не в одиночку, беды и радости делились на всех. Люди 
обзавелись тяжелыми металлическими дверьми, закрылись друг от друга 
массивными замками и зачастую даже не знают, кто живет рядом.

А потому праздники дворов 
и районов, посвященные меж
дународному Дню соседей, ко
торые проводятся в разных го
родах, становятся для многих 
настоящим откровением и ра
достью. Не остался в стороне 
от «хорошо забытого старого» 
и наш город.

В 32 микрорайоне во дворе 
дома 2 украшенная разноцвет
ными флажками площадка 
4 июня собрала более 30 ребя
тишек и их многочисленных 
родственников. Всем было ве
село - и взрослым, и детям. 
Надо сказать, что жильцы это
го дома не простые: в кварти
рах проживают переселенцы с 
Севера. Соседи сами объеди
нились, чтобы создать благо
приятные условия для прожи
вания, следить за безопасно

стью в своих подъездах, и вме
сте организовали совет обще
ственности «Мамчане». В этот 
раз, узнав о проведении меж
дународного Дня соседей, ре
шили в нем поучаствовать.

Двор к празднику готовили 
заранее: покрасили бордюры, 
посадили цветы и кусты сире
ни, из разноцветных лоскутков 
изготовили флажки, позаботи
лись о призах для конкурсов.

Пока соседи обсуждали 
свои дела, ребятишки участво
вали в конкурсах, подготовлен
ных молодыми мамочками На
стей Осипенко и Анной Рад
ченко. Но вот раздался сви
сток, и начались веселые со
ревнования по перекидыванию 
мяча на скорость. Затем был 
конкурс рисунков на асфальте. 
Что интересно, самому млад-

Идея провести международный День соседей родилась 
в столице Франции в 1990 году, когда ассоциация 
«Париж для друзей» решила устроить праздник для со
седей в 17-м районе Парижа. Организаторы мероприя
тия ставили задачу объединить людей, живущих по со
седству, для совместной реализации различных соци
альных проектов. С тех пор праздник отмечают еже
годно во многих странах мира.

В КОРИДОРАХ ВЛАСТИ

Андрей Петрович 
недоволен
Жесткий разговор состоялся 4 июня на 
еженедельном оперативном совещании у мэра 
АМО Андрея Козлова с руководителями 
структурных подразделений. Серьезные 
замечания прозвучали в адрес отдельных 
руководителей в связи с недостаточной 
работой по оптимизации бюджетов,
неумением расставлять приоритеты.

- Помимо мероприятий в вашем ведении находится муни
ципальное имущество, - напомнил мэр начальникам отделов 
по физкультуре и культуре, - и его необходимо содержать в 
порядке. Надо готовиться к зиме, поэтому сокращайте меро
приятия, но обеспечьте подготовку.

Мэр остался недоволен ситуацией по введению в эксплуа
тацию медвытрезвителя: здание передано УВД, но по назначе
нию не используется. Подрядчики до сих пор приводят поме
щение в соответствие требованиям.

- Сами себе создаете трудности, которые потом мужест
венно преодолеваете. Работа ради работы не нужна, она и 
толку не принесет! - сказал Андрей Козлов.

Серьезные замечания сделаны в адрес начальника Управ
ления архитектуры Олега Усова в связи с бюрократической во
локитой и принятием сомнительных решений по некоторым 
земельным участкам.

- За такие вещи я буду жестко наказывать - увольнять и на
правлять документы в прокуратуру, - предупредил мэр.
■ Пресс-служба администрации АМО

Д Т М П Р гЫ гЬ Д ШЯИИЯ
А I  т у  и Ф Ь г А ШШт ____

шему участнику всего три года! 
Дети водили хороводы с пес
нями и танцами, искали спря
танные вещи, устраивали им
провизированный концерт. И, 
без сомнения, все были до
вольны, получая сладкие при
зы. При виде радости на дет
ских личиках глаза мам и пап 
лучились от счастья. Кто-то за 
моей спиной сказал: «Смотри
те, впервые за восемь лет отцы 
дружно отремонтировали кару
сель. Это удивительно!»

- С  инициативой проведе
ния праздника выступил Центр 
развития местного самоуправ
ления. Погодные условия не 
позволили провести такое ме
роприятие раньше (официаль
но День соседей отмечается 
26 мая. - Ред.), поэтому про
водим его сейчас, - поведала 
Татьяна Хомченко, старший 
инспектор МУ «Центр развития 
местного самоуправления».

Радует, что такие праздни
ки планируется устраивать и 
впредь. Пусть они приносят 
радость детям и пользу всем 
жителям нашего города!
■ Елизавета КОЗИНЕЦ

На даче было сыровато
В минувшие выходные в лесу и на даче было 
прохладно и сыро, но и в этом есть плюс - обошлось 
без пожаров. Зато начало нынешней недели будет 
согрето летним солнцем.

В понедельник еще возможны локальные дожди, но погода 
уже нормализуется. Во вторник и в среду воздух прогреется до 
23-25 градусов, ночью тепло сохранится на уровне 8-11 градусов. 
В Инна ИЛЬИНА

Шире круг - мир вокруг

Даже папы не остались без дела

Открыта подписка 
на Н -е полугодие 2009 года
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с получением 
в редакции:

145 руб.

С доставкой в почтовые 
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/  для пенсионеров и инвалидов -
150 руб. 00 коп.

/  для участников ВОВ ■
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/  для остальных подписчиков ■
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или в редакции по адресу:

АНГАРСК, УЛ. М ОСКОВСКАЯ, 48
(3) 52 - 94-90
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КОШЕЛЁК

Рыбка стала золотой
В кризис с ценами надо быть 
осторожнее, иначе дорогостоящие 
продукты останутся невостребованными, 
вместо прибыли убытки подсчитывать 
придется. Потому в мае на 
продовольственном рынке отмечалось 
затишье.

По информации, предоставленной Ангар
ским отделом государственной статистики, не
значительно менялись цены на мясо и мясо
продукты. При этом если колбаса полукопче
ная дорожала на 0,5-1 процент, то примерно 
настолько же дешевела колбаса вареная. Сни
жение цен на курицу компенсировалось подо
рожанием окорочков.

Наиболее значительный рост цен отмечен 
на рыбу мороженую и рыбные деликатесы - от 
4 до 7 процентов. (Специалисты связывают это 
с дефицитом рыбной продукции на рынке.) 
В то же время рыбные консервы подешевели 
на 3 процента.

Сезонное снижение цен коснулось молоч
ных продуктов. Так, сметана стала доступнее 
на 7, молоко на 9 процентов. Яйца подешеве
ли на 5 процентов. Сейчас впору подумать о 
покупке масла подсолнечного для овощных за
готовок - оно скинуло 5 процентов.

Неприятный момент на рынке продовольст
вия: из месяца в месяц дорожают чай и кофе. 
В мае любимые напитки в очередной раз под
росли в цене - на 1,7 и 10 процентов соответ
ственно.
и Марина СЕРГЕЕВА

ТРАГЕДИЯ

Круговерть
1 ИЮНЯ, ПОНЕДЕЛЬНИК

Цена на 92-й бензин на некоторых заправ
ках Ангарска повысилась на 2 рубля 50 копеек.

В этом году 55 ангарских детей окончили 
школы искусств и художественные школы на 
отлично.

С 1 июня 1963 года в городе начало функ
ционировать местное радиовещание, его пе
редачи звучали по городской радиосвязи два
жды в неделю - по понедельникам и четвергам 
в 7 часов 45 минут местного времени.

2 ИЮНЯ, ВТОРНИК
Два министра Иркутской области - Руслан 

Болотов и Евгений Канухин - побывали на кры
том ледовом стадионе «Ермак» и оценили пер
спективы стройки.

В Ангарске 55 лет назад начались работы 
по телефонизации квартир.

3 ИЮНЯ, СРЕДА
Детский сад № 73 (заведующая Татьяна По

лякова) получил подарок от спонсоров - плава
тельный бассейн с раздвижной крышей.

Юрий Алексеевич Болдырев, директор 
МУДОД «Военно-патриотическая школа «Му
жество», почетный гражданин Ангарска, отме
тил свое 77-летие.

4 ИЮНЯ, ЧЕТВЕРГ
На стадионе «Ангара» состоялось красоч

ное открытие 5-й зональной Спартакиады неф
тяной компании «Роснефть», после чего на 
спортивных площадках Ангарска развернулись 
соревнования 12 команд.

5 ИЮНЯ, ПЯТНИЦА
Виктору Венедиктовичу Трофимову, дирек

тору ОАО «Городская стоматологическая поли
клиника», почетному гражданину Ангарска, ис
полнился 71 год.

6 ИЮНЯ, СУББОТА
Чемпион России по боксу Александр Раки- 

слов провел на центральной площади общего
родскую зарядку в рамках проекта «Зарядка с 
чемпионом».

В гостях у ангарчан 30 лет назад побывали 
композитор Микаэл Таривердиев и певица Га
лина Беседина.

7 ИЮНЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ
Блестящей общекомандной победой наших 

нефтехимиков завершились зональные сорев
нования спартакиады «Роснефти». В августе 
ангарская объединенная команда вместе со 
вторым призером с Алтая отправится на фи
нальную пульку в Москву.

8 ИЮНЯ, ПОНЕДЕЛЬНИК
На заседании Законодательного собрания 

Иркутской области депутаты должны утвердить 
нового губернатора региона Дмитрия Мезен
цева, кандидатура которого была предложена 
президентом России.
■ Леонид МУХИН, по материалам СМИ, 
информационных порталов, архивов

Опасный градус
веселья
В ночь на 7 июня пожар унес жизни шестерых выпускников в садоводстве 
«Чайка» Братского района.

Компания из 11 парней и деву
шек решила отметить на даче ус
пешную сдачу единого госэкзаме- 
на. В пятницу вечером ребята 
приехали в садоводство и присту
пили к празднованию. По словам 
соседей, подростки шумели всю 
ночь, несколько раз бегали за пи
вом в расположенный неподалеку 
магазин, угомонились только под 
утро. А около пяти часов утра 
один из них, Саша Кульба (его ро
дителям принадлежала злополуч
ная дача), проснулся от запаха 
дыма. К этому моменту огнем бы
ла охвачена половина дома. Па
рень бросился вытаскивать дру
зей через окно и шестерых успел 
вынести. Из них четверо остались 
живы, а двое через некоторое 
время скончались.

Около восьми часов утра от 
сильного грохота (это уже лопался 
шифер) на улицу выскочили сосе
ди. Вызвали пожарных. Брусовой 
двухэтажный дом и пристроенная к 
нему баня полыхали вовсю. Пожар
ные машины прибыли через 10 ми
нут, но едва справились с огнем.

Выживших срочно доставили в 
больницу: двоих в реанимацию с 
20-процентными ожогами ног, од-

Хмельные посиделки и последовавший за ними страшный пожар 
поставили точку в судьбе шестерых выпускников. А ведь ребята только 
начинали жить...

ного - с отравлением угарным га
зом. Еще двое после врачебного 
осмотра отпущены домой: их здо
ровью ничто не угрожало.

По версии следствия, ребята не 
закрыли печную заслонку в бане. 
Истинная причина трагедии выяс
няется.

Не пивом единым жив выпускник
С целью предупреждения подобных происшествий отделом Государственного пожарного надзора 
по Ангарскому району совместно с органами местного самоуправления, руководителями Управле
ния образования будет организована разъяснительная работа среди подростков.

А поскольку устные беседы не 
всегда оказываются эффективны
ми, совместно с УВД города Ангар
ска будут взяты под контроль мес
та, где традиционно собирается 
молодежь, в том числе садовые ко
оперативы, ночные клубы.

Все вышеуказанные службы об-

УСПЕХ

ращаются к родителям подростков 
с просьбой не оставлять без вни
мания, как, где и с кем проводят 
свободное время их дети. Конечно, 
трудно запретить молодым людям 
отмечать свои первые «взрослые» 
праздники, будь то последний зво
нок, сдача ЕГЭ или выпускной в

школе, но в любом «отмечании» 
должна быть мера, ведь праздник 
«делает» отнюдь не количество вы
питого алкоголя...
■ Ольга ЕФИМОВА, по матери
алам интернет-СМИ и ОГПН по 
Ангарскому району

По улице Глинки 
есть школа чудес
В этом году Центральная детская школа искусств готовится отметить 55- 
летний юбилей. И в подарок к этому празднику еще одна пятерка - 
пятеро ее учеников в течение нового учебного года будут получать 
стипендию в размере 500 рублей от мэра АМО.

Стипендиатами стали 
Таня Немировская (фор
тепиано), Алена Мазеина 
(композиция), Паша При- 
веденюк (виолончель), 
Ваня Пешков и Дима Гу
менный (саксофон).

Центральная школа 
искусств лишь на три го
да моложе города. Одна 
из первых «музыкалок» 
заботливо растила педа
гогов фортепианного от
деления, которые успеш
но работают во всех шко
лах города.

Людмила Давидовна 
Корнеева с отличием 
окончила школу по классу 
фортепиано, затем Ир
кутское музыкальное учи
лище. Ее педагогами бы
ли Вера Петровна Рабеш- 
ко, а потом заслуженный 
работник культуры Ва
лентина Александровна 
Юринская. И вот уже 17 
лет Людмила Давидовна 
сама преподает в ЦДШИ, 
является председателем 
секции фортепиано и го
родской экспертной ко

миссии по проведению 
аттестации педагогичес
ких работников, имеет 
высшую квалификацион
ную категорию. Ее воспи
танники неоднократно 
участвовали в мастер- 
классах, концертах го
родского, зонального, 
областного уровней. На 
областном конкурсе пиа
нистов среди награжден
ных дипломами лауреа
тов ее ученики: Катя Зна
менская, Даша Табитуе- 
ва, Юля Зырянова, Даша

Денисевич. В качестве 
солистов ученики Люд
милы Давидовны высту
пают с губернаторским 
симфоническим оркест
ром. Для многих из ее 
выпускников музыка ста
ла профессией.

В 2005 году Людмила 
Давидовна стала облада
телем специальной пре
мии «Признание» в номи
нации «Лучший преподава
тель школ искусств Иркут
ской области». Имеет по
четные грамоты отдела по 
культуре администрации 
АМО, мэра АМО, комитета 
по культуре областной ад
министрации. Счастливая 
мама двоих детей и двоих 
внуков с грустью признает
ся, что ее дети живут и ра
ботают в Москве. Сын Ми
хаил с отличием закончил 
«Бауманку», дочь Настя - 
Иркутский государствен
ный лингвистический уни
верситет. Зато с Людми
лой Давидовной всегда ря
дом ее ученики!
■ Алла ШЕНЭВА

В соответствии со статьей 19 Ф З «Об участии в долевом строительстве многоквартирных домов 
и иных объектов недвижимости» от 30.12.2004 года №214-ФЗ, ЗАО «Стройкомплекс» 8 июня 
2009 года разместило в сети Интернет изменения, вносимые в проектную декларацию на 
строящиеся дома по адресам: Иркутская область, г. Ангарск, 29 микрорайон, дом 20; 33 
микрорайон, дом 1.

Желающие могут ознакомиться на сайте: www.stroikom.ru

http://www.stroikom.ru
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СПОРТ: ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

Это вам не в Чапаева играть!
На Аллее любви 30 мая прошли соревнования по шашкам в трёх группах. В соревно
ваниях шашистов приняли участие гости нашего города из Черемховского, Нукутско- 
го и Заларинского районов.

В первую группу вошли кандидаты в масте
ра спорта и перворазрядники, 12 спортсменов 
соревновались по круговой системе. Тройка 
призёров определилась! На первом месте Де
нис Могилёв (9 очков из 11 возможных), на вто
ром - Олег Черноусое (7,5 очка), по 6,5 набра
ли Спиридон Хуцишвили и Виталий Шибаев - у 
них третья и четвертая позиции соответственно.

Во второй группе борьбу вели 13 шашистов 
второго и третьего разрядов. С самого начала 
Александр Оводов захватил лидерство и сумел

его удержать: у него лучший результат -10,5 оч
ка из 12 возможных. А вот Галина Смолина про
играла только один раз, да и то не победителю, 
в итоге в ее «копилке» второе место. Третье ме
сто, набрав 8 очков, занял Станислав Яшкин.

В третье группе соревновались 10 самых 
маленьких участников. Поражений здесь никто 
не избежал: 7 очков из 9 набрала Вика Понь- 
кина, на пол-очка отстала от неё Екатерина 
Савастюк, ещё на пол-очка меньше у Инны 
Шибаевой.

ИТОГИ Ш Ш .

А наших там не было
Владислав Третьяк, президент Федерации хоккея 
России, 27 мая провел в Москве совещание 
руководителей клубов высшей лиги по хоккею с 
шайбой.

На повестке дня стояли во
просы об итогах спортивного 
сезона 2008-2009 года, о рег
ламенте соревнования ко
манд в следующем сезоне, 
изменениях и дополнениях 
положения по статусу и пере-

АЛЬПИНИЗМ шт

ходам. На совещании было 
заявлено, что в новом сезоне 
среди клубов высшей лиги со
став участников может увели
читься до 37 команд. Были 
одобрены заявки хоккейных 
клубов «Саров» (Нижегород

ская область), «Прогресс» 
(Удмуртия, Глазов), «Тверь», 
«Сатпаев» (Казахстан). По по
воду ХК «Волгоград» вопрос 
решится после встреч руко
водства ФХР с областными и 
городскими чиновниками.

Большинством голосов 
принято решение сохранить 
на будущий сезон три дивизи
она («Запад», «Центр» и «Вос
ток»). На совещании отсутст
вовали представители ангар
ского «Ермака», лениногор- 
ского «Нефтяника» и киевско
го «Сокола».

«Серебряное» восхождение 
с ангарским капитаном
В иркутском альпинизме 
произошло несколько 
значимых событий. 
Сборная Приангарья 
завоевала «серебро» на 
чемпионате страны в 
классе «Первопроход» за 
восхождение на ранее не

покорявшуюся в зимнее 
время вершину Царский 
Трон горного массива 
Кадар.

Это стало известно, после 
того как в мае судейская кол
легия в Москве провела оцен
ку всех «первопроходов», со

вершенных российскими 
спортсменами. Иркутская ко
манда в составе Евгения Гла
зунова, Михаила Давыденко, 
Виктора Когана, Евгения Баш
кирцева и капитана Дениса 
Веретенина (Ангарск) незна
чительно уступила только 
сборной Санкт-Петербурга, 
совершившей восхождение в 
Норвегии на вершину Кьерак.

Напомним, год назад Де
нис Веретенин уже становил
ся чемпионом России.

Подготовил Леонид МУХИН

НА ДОРОГЕ

Уважайте правила!
В конце прошлой недели на 
пересечении улиц Горького 
и Гагарина днём столкнулись 
три автомобиля - служебный 
автобус «ПАЗ» 
автохозяйства
электролизного химического 
комбината и две иномарки.

По словам Сергея Козлова, дежурного офицера ГИБДД, 
причиной аварии стало грубейшее нарушение требований 
знака «Уступите дорогу» водителем одного из легковых авто
мобилей. Лихач выскочил со второстепенной дороги на глав
ную и ударился в автобус и легковушку. Образовавшаяся 
пробка из автотранспорта растянулась до Торгового центра 
«Медео», в результате многие ангарчане опоздали на рабо
ту. Ущерб от происшествия составил более 40 тысяч рублей. 
■ Евгений КОНСТАНТИНОВ

ОВАЦИЯ

0 небе -

Тише едешь -
громче
выиграешь!
В пятницу, 29 мая, в зале заседаний 
городской администрации награждали 
ангарских участников 3-го областного 
фестиваля молодых избирателей «Будущее 
за молодежью!», который проходил в 
Братске с 21 по 25 мая.

простыми словами
иркутским аэропортом теперь можно «общаться» 
режиме он-лайн - ФГУП «Аэропорт Иркутск» 

ткрыло на популярном сервере livejournal.com 
обственный блог, своего рода 
нтернет-дневник.

Как значится в первой, приветственной записи данного 
урнапа, «здесь мы планируем размещать новости предпри- 
гия, как общественно значимые, так и внутрикорпоративные, 
оторепортажи, интервью со специалистами. Кроме того, на- 
земся, что этот ресурс станет площадкой для обсуждения ка- 
гства работы аэропорта и проблем гражданской авиации в
ЭЛОМ».

дрес «крылатого» блога в сети Интернет: 
;tp://airport-irkutsk. liveiournal.com
Ольга ГОНЧАРОВА, по материалам электронных СМИ лихач выскочил со второстепенной дороги на главную и ударился в автобус и легковушку

«чтобы не сглазили», и в итоге победила, пусть даже в одной 
номинации!

Первые два фестиваля проводились у нас, в Ангарске, на 
базе отдыха «Космос». И, что интересно, несмотря на все на
путствия и пожелания победы, родные стены ни разу не 
смогли помочь молодым избирателям-ангарчанам - призо
вых мест на фестивале они не занимали... Так что в этом го
ду участники уехали в Братск без особых проводов, тихо и 
незаметно.

Наш город представляла команда из четырех человек: 
Евгений Шаферов (студент АГТА), Евгений Абраменко (Ан
гарский филиал ИГУ), Кристина Сидорова и Владимир Во- 
эобей (учащиеся гимназии №8). Уже в «Визитке» им уда
ю сь  блеснуть так, что нашу команду не могли не заметить! 
Ца и в конкурсе проектов ангарчане представили очень ин
тересную идею - «Ночь перед выборами». За основу была 
5зята популярная молодежная игра «Ночной Дозор», только 
шдания в ней были исключительно на «избирательную» те
лу. В финале игры, наутро, конкурсанты, основательно по- 
юлнившие запас знаний, приходят на избирательные участ- 
:и и голосуют.

Итогом всех творческих изысканий в таком серьезном де- 
ie, как выборы, стал кубок за первое место. Кроме того, про- 
жт ночной игры в ближайшее время будет воплощаться в 
VITA. В зале заседаний администрации победителей поздра- 
1или отдел по молодежной политике, спорту и культуре, Ангар
ная территориальная избирательная комиссия и все те, кто 
юмогал команде готовиться к областному фестивалю.
I Ольга ЕФИМОВА



За меня решил сосед
После череды инициированных прокуратурой судебных разбирательств по поводу 

повышения четырьмя управляющими компаниями платы за ремонт и 
содержание жилья и решений суда о признании действий жилищников 

незаконными граждане стали требовать перерасчета. Но получили его не все.

Против компании 
«Жилищное управ
ление» дело в суде 
не рассматривалось, тем не 

менее на обслуживаемой ею 
территории цены с 1 июня 
2008 года тоже были повыше
ны. Сумма, оплаченная сверх 
существующего тарифа с ию
ня по декабрь, составила по
рядка 150-200 рублей в зави
симости от площади кварти
ры. Жильцы потребовали пе
рерасчета, но многие в ответ 
на заявления получили пись
ма, в которых сообщалось, 
что «произвести перерасчет 
не представляется возмож
ным». Почему? Ведь суд под
твердил неправомерность по
добных действий жилищных 
компаний?

В недоумении остались 
жильцы 96-го дома 8 микро
района. Их проинформирова
ли, что «в связи с тем что соб
ственниками жилых помеще
ний, расположенных в много
квартирном доме, в ходе про
ведения заочного голосования 
в 2008 году большинством го
лосов - 58,44 процента - было 
принято решение об утвер
ждении Соглашения о внесе
нии изменений и дополнений 
в договор управления много
квартирным домом. Согласно 
статье 46 Жилищного кодекса 
РФ решение общего собра
ния собственников распро
страняется на остальных 
жильцов, которые не голосо
вали против указанного реше
ния.

В соответствии с условия
ми данного соглашения 
управляющая организация 
вправе провести индекса
цию действующего тарифа 
по оплате жилого помещ е
ния согласно пунктам 27 и 
32 Соглашения».

Зто что же получает
ся? Большинство со
седей заочно прого
лосовали за повышение 

квартплаты и меньшинство 
'обязано выполнять их реше
ние? Ладно бы так, но никто 
из жильцов дома не признает
ся, наоборот, все в голос ут
верждают: «Я не враг себе - 
за повышение цен голосо
вать!» Каким же образом про
водилось заочное голосова
ние и почему заочное? Как 
подводились его итоги?

На собрания, где обсужда
ются проблемы, связанные с 
эксплуатацией жилья и затра
тами на его содержание, лю
дей коврижками не заманишь, 
потому в законодательстве 
предусмотрено заочное голо
сование. Как оно проводится?

■ Щ у- 'Ш
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Чтобы урегулировать размер платы за ремонт и содержание жилья, жильцам дома 96 
необходимо потребовать от управляющей компании отчет о средствах, поступивших от жильцов 
в качестве оплаты и затраченных на содержание дома, проанализировать данные, собрать 
внеочередное собрание, пригласить представителей жилищной организации, сформировать 
перечень услуг и устанавливать тариф. Это реальный вариант решения проблемы

В юридическом отделе «Жи
лищного управления» нам по
яснили, что за десять дней до 
начала мероприятия жителям 
дома разнесли сообщения о 
проведении заочного голосо
вания. В назначенный день в 
квартиры были доставлены 
Соглашения о внесении изме
нений и дополнений в договор 
управления многоквартирным 
домом с приложениями и 
бланки решения с вариантами 
голосования, которые жильцы 
заполняли сами и подтвер
ждали выбор подписью.

Для принятия положитель
ного решения требуется 50 
процентов и один голос. При 
этом в расчет принимается не 
количество жильцов, а размер 
занимаемой площади.

Жители неприватизиро
ванных квартир в голосовании 
не участвовали, так как они 
являются не хозяевами, а все
го лишь нанимателями. Реше
ние за них принимал собст
венник - Комитет по управле
нию муниципальным имуще
ством. Чиновники предложен
ное соглашение подписали, 
то есть обеспечили положи
тельное решение от 28 муни
ципальных квартир. Также в 
юридическом отделе имеются 
заполненные решения с вари
антами голосования «за» от

собственников 19 приватизи
рованных квартир. Таким об
разом было обеспечено нуж
ное количество «квадратов» 
для голосования за повыше
ние тарифа.

Почему же теперь 
жильцы не хотят 
подтвердить свой 
выбор перед соседями? Ско

рее всего, потому, что они са
ми не поняли, за что голосо
вали в 2008 году. Конкретной 
формулировки: «Я согласен с 
повышением тарифа на ре
монт и содержание жилья. 
«Да», «Нет» - нужное отме
тить» им никто не предложил. 
Все было сделано намного 
тоньше и изощреннее. Вопро
сы в решении (в форме заоч
ного голосования) ставились 
следующим образом:

№ 1. «Утвердить условия 
соглашения о внесении изме
нений и дополнений в Дого
вор управления многоквар
тирным домом - «За», «Про
тив», «Воздержался».

№ 2. Утвердить г.риложе- 
ние N°5 к Договору управления 
многоквартирным домом и Пе
речень услуг и работ по содер
жанию общего имущества 
многоквартирного дома - «За», 
«Против», «Воздержался».

№ 3. Утвердить приложе
ние №6 к Договору управле

ния многоквартирным д о 
мом» - «За», «Против», «Воз
держался».

Теперь представьте себе 
картину: бабушка с семью 
классами образования сидит 
дома и разбирается в доку
менте, отпечатанном мелким 
шрифтом, в изменениях, вне
сенных в приложения №№5, 6. 
Да и не всякому человеку без 
юридического образования 
дано понять, что кроется за 
пунктом 27 Соглашения о вне
сении изменений и дополне
ний в договор управления 
многоквартирным домом.

Давайте все-таки разбе
ремся с этим пунктом. Цити
рую: «Размер платы за поме
щение, установленный абза
цами 3 и 61 Договора подле
жит индексации в порядке, 
предусмотренном постанов
лением администрации Ир
кутской области от 31.07.2007 
года N° 149-па «Об установле
нии предельно максимальных 
индексов, изменяющих раз
мер платы граждан за жилые 
помещения и предельно мак
симальных индексов измене
ния платы граждан за комму
нальные услуги».

Теперь выясним, что дик
тует нам данное постановле
ние.

«Установить на 2008 год

предельные максимальные 
индексы изменения размера 
платы граждан за жилое по
мещение с учетом соотноше
ния платы граждан за жилое 
помещение и затрат на со
держание и ремонт жилья для 
всех муниципальных образо
ваний Иркутской области в 
размере 118 процентов».

Не разобравшись, в чем, 
собственно, дело, люди под
писывали документы. Такое, 
согласитесь, у нас случается 
нередко. Их никто не обманы
вал, не заставлял силой рас
писываться в решении. А если 
они ничего не поняли, в чем 
дело, виновата не управляю
щая компания, а невежество 
собственников.

Имея на руках соглашения 
граждан о повышении тарифа 
на 18 процентов, управляю
щие компании подняли плату 
за ремонт и содержание жи
лья.

Теперь в «Жилищном 
управлении» утверждают: 
«Поскольку в соответствии с 
действующим законодатель
ством установление размера 
оплаты труда является пре
имущественным правом соб
ственников жилых помещений 
в многоквартирном доме, 
следовательно, установление 
тарифа законно.

В связи с вышеизложен
ным ООО «Управляющая ком
пания «Жилищное управле
ние» сообщает, что за указан
ный вами период произвести 
перерасчет не представляет
ся возможным».

С данным утверждением 
не согласен юрист Сергей Ба
туев.

- В проведенном заочном 
голосовании многое можно 
подвергнуть сомнению, - го
ворит он. - Во-первых, вместо 
бюллетеней жильцами пред
ложили заполнить решение. 
Во-вторых, при голосовании в 
бюллетенях должны быть 
предложены адресные вопро
сы с четкой формулировкой. 
К примеру: «Утвердить тариф 
на ремонт и содержание ж и
лья в размере 5 рублей 00 ко
пеек. «Да», «Нет» «Воздер
жался». А людям в решениях 
предложили голосовать за 
«Приложения». Данное заоч
ное голосование возможно 
опротестовать, обратившись 
с коллективным заявлением в 
прокуратуру или в суд.

С постановлением адми
нистрации Иркутской области 
N9149, по мнению Сергея Вла
димировича, тоже неувязочка 
вышла. Данный документ ус
танавливает предельно мак
симальный индекс, изменяю
щий размер платы граждан за 
жилые помещения, затраты на 
содержание и ремонт жилья 
на 2008 год. То есть с 1 янва
ря 2009 года постановление 
утратило силу. На каком осно
вании в настоящее время с 
жильцов 96-го дома 8 микро
района взимают плату за ре
монт и содержание жилья? 
Так что еще разобраться на
до, кто кому должен!

Оглянуться 
не успеем, как зима 
катит в глаза
Э то  в тропиках о зим е можно не думать: лежи под  
пальмой, грейся на солнышке, с голоду не умреш ь  
кокос на голову сам  свалится! А у нас к холодам  
не подготовиш ься - околеешь!

В Ангарском муниципаль
ном образовании на подготов
ку к новому отопительному се
зону направят более 326 мил
лионов рублей. Об этом на 
майском заседании Думы зая
вил Сергей Герявенко, замес
титель мэра района.

На объекты социальной 
сферы будет направлено 
5 миллионов бюджетных денег.

За счет этих средств планиру
ется установить приборы учета 
тепловой энергии, произвести 
ремонт систем отопления и го
рячего водоснабжения. По сло
вам Сергея Герявенко, боль
шая часть средств - 301 мил
лион рублей - будет направле
на на подготовку города Ан
гарска. В Мегетском муници
пальном образовании 14 мил

лионов рублей предназначены 
на ремонт котельной, жилищ
ного фонда поселения, а также 
на электрификацию улиц. 
В Савватеевском муниципаль
ном образовании, где посто
янно возникают проблемы с 
котельной, расходы на подго
товку к зимнему периоду в 
сумме составят 5,7 миллиона 
рублей.

Подготовили Ирина БРИТОВА, Любовь ЗУБКОВА (фото)
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Расширить 
территорию АЭХК
предлагает... сопредседатель БЭВ 
Марина Рихванова
А. Начало на стр. 1

Не состоялось и ожидае
мых провокаций: «экологиче
ские анархисты» не почтили 
собрание своим вниманием и 
не вывесили даже вшивенько- 
го транспарантика, так что за
полненный милиционерами 
УАЗ так и простоял впустую у 
входа на июньской жаре. 
В общем, все прошло без 
крайностей, о которых во 
вступительном слове сказал 
начальник отдела экологии 
АМО Владимир Путято:

- В одних случаях слуша
ния превращаются в произ
водственное совещание, в 
других - в референдум. И то и 
другое неверно: по закону в 
рамках экспертизы граждан 
обязаны лишь информиро
вать о сущности проекта. 
Кстати, материалы по проекту 
ЦОУ были размещены в не
скольких общедоступных мес
тах, но ознакомиться с ними 
пожелали лишь 19 человек.

Опустим длиннейший док
лад о сущности разделитель
ного производства и затас
канный тезис о том, что одно 
из европейских предприятий 
расположено в непосредст
венной близости от Лазурного 
берега. Суть проекта ЦОУ 
(ЗАО «Центр по обогащению 
урана») в создании на сущест
вующей площадке АЭХК ново
го современного производст
ва по обогащению природно

го урана центрифужным мето
дом. ЗАО сформировано на 
паритетных началах ОАО «Тех- 
снабэкспорт», входящим в 
свою очередь в состав «Атом- 
энергопрома», и казахстан
ским АО «НАК «Казатомпром». 
По словам специалистов 
Атомпрома, необходимость 
создания совместного пред
приятия продиктована общи
ми интересами двух бывших 
союзных республик: Казах
стан обладает богатыми при
родными запасами урана, но 
отстает в технологии, Россия 
же ощущает (скорее ожидает) 
недостаток сырья.

При этом страну, как и 
весь мир, ожидает очередной 
энергетический кризис - уже в 
связи с истощением природ
ных запасов угля и нефти. По
этому российская программа 
строительства АЭС расшире
на почти вдвое. Правительст
во всерьез озаботилось и эко
логической обстановкой: да
же суперсовременная ТЭЦ, 
работающая на угле, выбра
сывает в атмосферу на поря
док больше вредных веществ, 
чем АЭС. Угарный газ, оксиды 
серы и азота, содержащиеся 
в продуктах сгорания угля, в 
принципе отсутствуют в вы
бросах АЭС. В угле содержит
ся и природный уран, который 
при сжигании топлива также 
выбрасывается в атмосферу. 
При соблюдении технологий и

техники безопасности выбро
сы атомных станций теорети
чески можно свести к нулю.

Собственно, слушания ка
сались не преимуществ атом
ной энергетики вообще, а 
безопасности конкретного 
объекта. Новое производство, 
оснащенное газовыми центри
фугами последнего поколения, 
будет располагаться в бездей
ствующих ныне корпусах, где 
ранее происходило разделе
ние изотопов газодиффузион
ным методом. Кстати, после 
запуска первого блока центри
фуг, когда энергоемкий диф
фузионный процесс был выве
ден из производства, само 
оборудование так и не демон
тировали. Это тысячи тонн ме
талла, утилизация которого 
также потребует огромных ма
териальных затрат. Установки, 
контактировавшие с радиоак
тивными элементами, невоз
можно просто отправить в пе
реплавку: их дезактивация - 
сложный технологический про
цесс. Начало создания ком
плекса ЦОУ запланировано на 
конец 2009-го - начало 2010 
года, а завершение - на 2017 
год. При этом «отбить» затра
ченные средства, по оценкам 
руководства, удастся только к 
2024 году, и лишь тогда произ
водство станет по-настоящему 
рентабельным.

Новое производство, на 
котором планируется задей

ствовать не менее 800 чело
век персонала со средней за
работной платой в 31 тысячу 
рублей, будет отличаться от 
существующего полной замк
нутостью «водяного» цикла. 
Забор воды из Ангары будет 
производиться только на ес
тественные потери - испаре
ние теплоносителя, циркули
рующего в трех замкнутых 
контурах. Сброса воды из 
внешнего контура, по словам 
докладчиков, вообще не пре
дусмотрено.

В обсуждении не прозву
чало особо конструктивных 
критических замечаний и 
предложений. Удовлетворе
ние открытостью слушаний 
высказал известный эколог (и 
экс-работник АЭХК) Геннадий 
Кондобаев. Он же отметил, 
что не все отходы производ
ства отнесены к радиоактив
ным: в частности, в список не 
включены используемые в 
производстве сорбенты.

Очередную нелепость вы
сказала вслух сопредседатель 
«Байкальской экологической 
волны» Марина Рихванова. 
Отметив существенный про
гресс, который произошел в 
диалоге между общественно
стью и госкорпорацией «Рос
атом», она повторила извест
ные тезисы о внепроектных 
ситуациях, например, паде
нии на комбинат самолета, а 
напоследок заявила букваль
но следующее:

- Размещение на одной 
площадке двух заводов озна
чает появление конкуренции. 
Как на одной площадке будут 
работать конкурирующие  
предприятия? Почему бы 
было не расширить терри
торию АЭХ К?

Комментарии излишни, 
особенно если глянуть на кар
ту района и схему самого ком
бината. Львиную долю затрат 
составляет именно капиталь
ное строительство, и исполь
зование существующих пло
щадей вполне логично. Замо

роженные корпуса рассчита
ны, по некоторым данным, на 
прямое попадание ядерной 
бомбы в 16 килотонн.

Воздержались от публич
ных комментариев последова
тельные противники проекта 
журналист Дмитрий Таевский 
и физик Сергей Коренблит. 
Член общественного совета 
по МЦОУ Михаил Кулехов вы
сказал свое мнение приватно:

- Как эксперт по рейдер- 
ским захватам скажу, что этот 
проект - не что иное, как схе
ма увода активов, прекрасно 
отработанная в нашем регио
не на примере «Саянскхим- 
прома» и «Усольехимпрома». 
Из акционерного общества со 
стопроцентным госпакетом  
капитал переводится в ЗАО 
международной принадлеж
ности. Туда же уходит часть 
персонала, туда же налогооб
лагаемая база...

Справедливости ради отме
чу, что в собственном релизе 
ЗАО «ЦОУ» декларирует, что 
отчисления только в региональ
ный и местный бюджеты за 
весь срок реализации проекта 
составят порядка 137 миллиар
дов рублей (примерно 55 про
центов всех налоговых отчис
лений ЗАО). Если речь идет о 
периоде до 2017 года, это при
мерно 20 миллиардов в год.

Вопросы, заданные при
сутствующими, оказались 
стандартно - обывательскими, 
а порою и комичными. Как по
дытожил Владимир Путято, 
«это показывает уровень зре
лости нашего так называемо
го гражданского общества, 
его способность вникать в 
проблему по существу». Впро
чем, как еще раз подчеркнул 
главный эколог, слушания - не 
совещание и не референдум, 
а лишь предписанная законом 
процедура информирования, 
часть сложного рутинного 
процесса, сопровождающего 
реализацию любого проекта, 
а Сергей ЗИН НЕР,
Л ю бовь ЗУ Б К О В А  (фото)

Кто лучше владеет профессией?
Конкурсы на звание «Лучший по проф ессии» в Ангарской  
неф техимической компании традиционны. В  нынешнем году они 
состоялись в 15 номинациях среди представителей основных рабочих  
проф ессий и руководителей среднего звена. В состязаниях  
проф ессионально м астерства участвовали 148 работников  
подразделений компании.

По условиям конкурса представи
телям рабочих профессий надо было 
доказать знание теории и продемон
стрировать практические навыки.

Конкурсы проходили в цехах пред

приятия и межрегиональном учебном 
центре АНХК, который оснащен совре
менным полигоном с мини-установка
ми, где отрабатываются различные си
туации, которые могут возникнуть на

производстве. Участникам пришлось 
сдавать экзамен на оказание довра
чебной помощи, на специальных ком
пьютерных тренажерах решать смоде
лированные производственные задачи.

В числе лучших были названы: Ев
гений Вологин - слесарь по ремонту 
технологических установок машинного 
оборудования, Эльфат Файззулин - 
слесарь по ремонту технологических 
установок наружного оборудования, 
Павел Поняев - слесарь по КИПиА, 
Владимир Попов - станочник,. Сергей 
Медведев - электрогазосварщик, 
Александр Шишкин - оператор техно
логических установок, Мария Лодико-

ва - лаборант, Юлия Рожина - товар
ный оператор, Алексей Олейников - 
электромонтер, Андрей Костюк - ма
шинист компрессорных установок, 
Игорь Крижановский - машинист тех
нологических насосов, Кирилл Кар- 
бовский - начальник смены, Алек
сандр Злыгостев - водитель автомо
биля, Роман Обухов - энергетик, Па
вел Юнусов - начальник установки.

Победители конкурса награждены 
почетными грамотами и ценными по
дарками: ноутбуками, телевизорами, 
цифровыми фотоаппаратами. 
ш Инна ИЛЬИНА, по материалам  
пресс-служ бы ОАО  «АНХК»

Многих ангарчан «урановые страсти» не пугают

Марина Рихванова: «А почему бы не расширить территорию 
АЭХК?»
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«Мы открывали 
первомайские
демонстрации»

Хорошо после занятий на природе! Под потрескивание костра рождаются 
задушевные песни и стихи

«Недавно мне в руки попалась книга «Ваши ангелы-хранители», в ней 
поставлен вопрос: а нужно ли нам помнить умерших. Я думаю, 
обязательно, хотя их нет на нашей бренной 
земле. Эти люди прожили свою жизнь не 
зря, они сеяли семена милосердия, они 
жили, учили нас добру и любви, их 
опыт не пропал даром».

В
всегда открывали в Ангарске первомайские 
демонстрации

З то письмо в редакцию принес
ла ангарчанка Лариса Алек
сандровна Кравчук, выпускни

ца школы-интерната №2, ныне не суще
ствующего. Она захватила с собой аль
бомы с фотографиями. Они еще более 
убедительны, чем слова. В 60-70-е го
ды прошлого века не так много было 
людей фотографирующих, а вот в ин
тернате нашлись любители. Глядя на 
снимки, легко восстановить в памяти, 
что в прошлом было хорошего, какие 
выпускники и учителя творили жизнь в 
этом учебном заведении.

Слово берет Лариса Кравчук: «Шко
ла-интернат располагалась по улице 
Ленина, 6. Учителя заботились о нас и 
учили уму-разуму. Заводилой всегда и 
везде выступал директор-фронтовик 
Юрий Григорьевич Насыров. Удиви
тельно, но почему-то его фотографии 
нет в Музее Победы, хотя эта кандида
тура напрашивается туда по многим 
причинам. К сожалению, у директора не 
было своих детей, и всю любовь он от
давал нам. Мы гордимся, что недавно 
именем нашего директора был назван 
переулок возле интерната №7, которым 
он также руководил.

В школе-интернате существовал со
вет командиров (из каждого класса по 
одному ученику). Он «заведовал» уче
бой (давал нагоняй двоечникам), осо
бое внимание уделял дисциплине. Пе
ред ним отчитывались за обществен
ные нагрузки: уборку классов, спален, 
близлежащей территории (у нас не бы
ло техничек и дворников), дежурство по

кухне (мы сами получали 
продукты и сами выдава
ли на кухню, вставали в 
пять утра, дежурили по 
кухне до семи вечера). 
Продукты выдавали по ве
су и следили за тем, что
бы они все пошли в котел.

школе-интернате 
появился свой 
духовой оркестр, 

с ним наша школа всегда 
открывала городскую пер
вомайскую демонстрацию. 
Гордились мы также хо
реографическим кружком, 

которым заведовал красавец-мужчина 
Иннокентий Филаретович, он еще рабо
тал во Дворце культуры нефтехимиков.

Наша школа была победительницей 
зональных соревнований Сибири и 
Дальнего Востока в этом виде творче
ства, особенно блистали Валя Мушина 
и Галя Зарицкая.

Осенью мы всей школой ходили на 
остров за поселком Кирова и там про
водили различные состязания: на вре
мя разжигали костер, ставили палатки, 
учились ориентироваться по компасу, 
бегали по пересеченной местности.

Весной на собственном стадионе 
проводили олимпиады среди учащихся, 
все до единого сдавали нормы СТО по 
легкой атлетике. Руководил этим наш 
строгий физрук Борис Степанович Ло- 
бодюк.

Работники РМЗ шефствовали над 
школой по-настоящему, благодаря за- 
водчанам мы выезжали в Иркутск: в 
драмтеатр, музкомедию, на экскурсию 
на Иркутскую ГЭС. Лучший класс по 
итогам годовых социалистических со
ревнований получал путевку на поездку 
в Москву, Киев, на Байкал...

Смогли бы мы без наших учителей 
все это увидеть, ведь у многих не было 
родителей?

ногие мои одноклассники 
поступили в высшие учеб
ные заведения. Серебряный 

медалист Геночка Журавлев окончил во 
Владивостоке мореходку имени адми
рала Макарова и погиб при исполнении

м!

служебных обязанностей.
Татьяна Галаганенко, еще од
на серебряная медалистка, 
окончила медицинский инсти
тут и теперь работает в Киеве.
Саша Куташов защитил канди 
датскую по медицине. Многие 
наши ребята получили образова
ние в педагогических институтах и 
теперь работают директорами школ: 
Зарицкая, Назарова, Инхеева, Прокопь
ев. Орденоносец Шолохов трудился на 
химкомбинате.

Наша преподавательница домовод
ства Тамара Константиновна Капитоно
ва научила девочек шить, и мы даже ус
траивали в школе ситцевые балы. Нас 
также обучали профессиям...

К сожалению, многих наших учите
лей уже нет в живых, но остались их де
ти. Пусть они прочитают мои заметки и 
узнают, что их родителей помнят.

Наши классные воспитатели Клара 
Шарыпова, Анна Кобелева, Елизавета 
Галкина, Вера Цекапо, Вера Павлуцкая, 
завуч Лидия Дмитриевская заменили 
нам мам. Спасибо и нашему фотографу 
Ивану Козлову, ведь сейчас благодаря 
его снимкам оживает память. Стенд в 
Музее Победы с фотографиями вои-

Хореографическим кружком руководил 
красавец-мужчина Иннокентий 
Филаретович. Его танцы были 
изящны, шикарны и необыкновенно 
красивы!

нов-ветеранов - дело его золотых рук. 
Наши учителя достойны того, чтобы 
стать достоянием истории города.

Школьные фотографии из мо
их альбомов многое вско
лыхнули в сердце. Дорогие 

одноклассники Корнакова, Луфаренко, 
Матющенко, Иванова, Панова, Бабинце
вы и все остальные, отзовитесь!»
■ По воспоминания Ларисы 
Кравчук подготовил Леонид МУХИН

Директор-фронтовик Юрий Насыров слыл в интернате «Антоном Макаренко», он 
вполне мог бы написать свою «Педагогическую поэму»

Совет командиров так поставил в интернате дисциплину, что даже выпускные 
вечера проходили со строевым маршем
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ПО Г О Р И З О Н Т А Л И : Ирбис. Егоза. Убрус. Обо. Акт. 
Мох. Тор. Газ. Две. Аид. Ала. Бал. АМО. Экю. Балу. Степ. 
Баул. Упа. Расул. Облик. Икарус. ГУЛАГ. Дайра. Во. Ту. 
Уха. Нуга. Тлен. Араб. Усы. Кок. Имя. Уши. Пик. Экс. Око. 
Жила. Свод. Онар. Ура. Лента. Иваси. Ар. Миг. Мадам. 
Ртуть. Тягло. Оно. Чека. Аюка. Омар. Ост. Зуб. Псы. Ага. 
Вяз. Сак. Гну. Сани. Март. Ааре. Ода. Лотос. Имидж. Кра
тер. Иссоп. Наука. Юла. Оса. Кета. Сноп. Адам. Чай. Хан. 
Тол. Иса. Дар. Ная. Сом. Буфы. Рани. Олух. Дед. Ришар. 
Ряска. Оптика. Какао. Барон. Ануда. Ван.

ПО В Е Р Т И К А Л И : Амаду. Свита. Сеанс. Акула. Обоз. 
Буран. Палач. Вилок. Дыра. Асана. Агути. Емеля. Опека. 
Лета. Судак. Страз. Монах. Раб. Ветла. Охват. Ураса. Ара- 
ра. Кофе. Апорт. Эдита. Стикс. Ниро. Самум. Балык. Вью
га. Манна. Ян. Муха. Бивни. Остап. Адепт. Ока. Икако. М а
ния. Стаж. Орлан. Труд. Элита. Орало. Гекла. Сход. Исток. 
Курок. Роман. Радио. Па. Гора. Урубу. Умора. Отоми. Див. 
Лопух. Шурим. Гадес. Стека. Рота. Асади. Агора. Арама. 
Дан.

Прогноз погоды

9 июня. Температура днем +26°, ночью +5°.
10 июня. Температура днем +26°, ночью +9°.
11 июня. Температура днем +30°, ночью +14°.
12 июня. Температура днем +34°, ночью +16°.
13 июня. Температура днем +16°, ночью +10°.
14 июня. Температура днем +18°, ночью +10°.
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